
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION
du 6 mars 2025

1) Validation du PV précédent

Le procès-verbal de la réunion du 4 février 2025 est validé à l’unanimité par le CA.

2) Retour en extérieur en mars

pour les débutants jeunes le mercredi et le vendredi
et les cours de Babette du samedi matin (en cas de mauvais temps les cours seront dispensés au
gymnase des Sauniers. Les archers seront prévenus par mail)

Concernant les tirs libres en extérieur : accès au terrain sous conditions de présence d'au moins
2 personnes. Si un archer tire seul, ce sera sous sa propre responsabilité.
Une clé pourra être demandée auprès de Monique.

3) Sorties Jeunes et Adultes sur les concours extérieurs

Principe : chaque  archer adulte devra faire son inscription par ses propres moyens auprès du
club organisateur, le club n’interviendra plus.
Le club ne prendra en charge que l’inscription des jeunes, après validation de Babette et/ou
Florence.
Le fait de faire des inscriptions le plus tôt possible permettra de demander éventuellement la
mise à disposition d’un véhicule de la ville.

4) Point sur le cinquantenaire

5) Point sur le concours régional des 28 et 29 juin

établir au plus vite une liste des bénévoles disponibles ce week-end là

6) Point sur la trésorerie à fin février

7) Subvention ANS

Le club redemande une subvention pour la 2ème édition de la porte ouverte 100% féminin qui
se déroulera le 13 septembre 2025.  L’association serait  pour l’endométriose. Lors  de celle-ci



nous inviterons nos partenaires liés au handicap afin de sensibiliser le public sur l’inclusion au tir
à l’arc.

La subvention prend également en compte les interventions de Catherine Bichard, diplômée 
d'Etat (stages d'avril et à voir pour cet été)

8) Questions et informations diverses

➢ Nous avons été contacté par le centre de loisirs ADO SPHERE du Château d’olonne pour une
initiation au tir à l’arc du 21 au 25 juillet. Afin de rendre cette initiation plus attractive, nous
avons proposé d’initier au run archery.

➢ Le CDOS Vendée, propose une table ronde – Engageons-nous pour la mixité dans le sport qui
se déroulera le jeudi 6 mars, à l'occasion de la journée internationale des droits des femmes.

➢ Nous avons été contacté par des élèves de l’IUT de La Roche sur Yon qui doit « réaliser en
groupe un projet qui consiste à préparer une enquête par questionnaire, répondant aux besoins
spécifiques d'une organisation. »

➢ projet toujours en discussion avec la Mairie pour la fabrication de deux préaux et couverture
de la terrasse.

➢ Le  club  a  pu  avoir  une  représentante  au  Championnat  de  France.  Eléa  Dubé  termine
41ème de sa catégorie en U18 arc classique.

➢ La  Maison  sport  santé  des  Sables  d’Olonne  nous  sollicite  pour  une  initiation  de
tir à l’arc auprès des bénéficiaires (19 mars).

➢ Christelle est élue au Conseil d’Administration de l’OSS

 
 

     ∞ ∞  FIN DE REUNION  ∞ ∞


